60 Páginas - 3 Cuerpos - 3 Suplementos

Bolivia, sábado 21 de abril de 2018

AÑO CXV Nº 40.962

Bs 4.00

#### Podrían cerrar proceso contra Edwin Castellanos

Un audio presentado por el senador por Unidad Demócrata (UD), Yerko Núñez, reveló una conversación entre el fiscal departamental de

Cochabamba, Óscar Vera, y la comisión de fiscales asignados al caso del puente caído en 2015, el cual refiere emitir un instructivo cerrando el caso contra el exalcalde de esa ciudad, Edwin Castellanos, para librarlo de responsabilidad, opción que es rechazada por los tres fiscales anticorrupción.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



EDWIN CASTELLANOS Y EVO MORALES, DURANTE SU GESTIÓN COMO ALCALDE DE COCHABAMBA.

Santa Cruz

#### Alerta roja por influenza

Luego del fallecimiento de una nueva víctima en Santa Cruz por influenza, ayer el Servicio Departamental de Salud (Sedes) declaró alerta roja por el brote epidémico que afecta al departamento cruceño, hasta la fecha, ya son 12 los fallecidos atribuidos a este mal, desde enero.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



CERCA DE LAS SIETE DE LA NOCHE DE AYER, EL ALCALDE DE COCHABAMBA, JOSÉ MARÍA LEYES, ERA TRASLADADO A UNA CELDA.



DISTURBIOS, GASIFICACIÓN Y PARALIZACIÓN CASI TOTAL DE LA CIUDAD VALLUNA ANTE EL CONFLICTO QUE DERIVÓ EN LA APREHENSIÓN DEL BURGOMAESTRE.

Demócratas denuncian "golpe municipal" en Cochabamba

# Aprehenden al alcalde Leyes

- Fuertes disturbios, gasificación a pobladores, vigilia y paralización de toda la ciudad rodearon la investigación por el caso "mochilas chinas"
- La autoridad arrestada denunció a la juez Sara Céspedes por impedir que su abogado lo defienda

<u>Chulumani</u>

I alcalde de Cochabamba, José María Leyes, fue aprehendido ayer, después de abstenerse de declarar respecto a la compra de mochilas chinas, cuyo proceso estaría viciado por indicios de corrupción.

La autoridad, en pleno ejercicio de sus responsabilidades, está imputada de haber comprometido la compra de 91.000 mochilas escolares, con un supuesto sobreprecio de 10,1 millones de bolivianos; sin embargo, el jefe de bancada de su partido, Unidad Demócrata (UD), Gonzalo Barrientos, en la Cámara de Diputados denunció que se consumó el "golpe de Estado (municipal) en la Alcaldía de Cochabamba".

El legislador cuestionó que, pese a los audios que evidencian "un complot y un plan macabro" en contra de Leyes, la Fiscalía haya optado por su aprehensión.

Simpatizantes de Leyes, que esperaban en las afueras de la audiencia, así como periodistas fueron reprimidos por la Policía con gases lacrimógenos. Al salir de la audiencia, el Alcalde denunció que la juez Sara Céspedes impidió que su abogado pueda asumir su defensa y le asignaron juristas de defensa

"El MAS me deja sin mi abogado de confianza, la juez Sara Céspedes, en la audiencia impidió que me defienda mi abogado (...) me prohíben tener abogado defensor de mi confianza", denunció.

Durante los últimos días, Leyes había alertado que en su declaración sería aprehendido y ayer se confirmó la advertencia. Este Alcalde formó parte de un grupo opositor que el pasado mes viajó a La Haya, en ocasión de la lectura

de los alegatos marítimos, pues a la vez denunció a nivel internacional que no se hayan respetado los resultados del referéndum 21F; lo que –a decir de los demócratas– enfureció al Gobierno.

"Es una muestra de persecución judicial desatada por el Gobierno del MAS, que no perdona que nuestro partido dejó evidencia en Europa el quebrantamiento del Estado de derecho en Bolivia", señala un comunicado de UD, que circuló después del arresto de Leyes.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



REUNIÓN DE LA UNIÓN DE NACIONES SURAMERICANAS (UNASUR).

**42 PRUEBA PEDESTRE** 

INTERNACIONAL EL DIARIO

Tras asignación de Bolivia en Presidencia "pro tempore"

## Seis países se alejan de Unasur

Chile, Argentina, Brasil, Colombia, Paraguay y Perú anunciaron la suspensión por tiempo indefinido de su participación en la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), bloque creado hace una década para contrarrestar la influencia de Estados Unidos en la región.

Con la edición de hoy

Este grupo de naciones que representa la mitad de los miembros del bloque argumentó su retiro temporal en que la organización "ha estado a la deriva bajo la actual presidencia pro témpore de Bolivia".

En una carta enviada al canciller boliviano, Fernando Huanacuni, los ministros de

> Con la edición de hoy, el Suplemento de la Prueba Pedestre, Versión 45, que se corrió el pasado 15 de abril en homenaje a la Fundación de

EL DIARIO, Decano de

Refleja detalles de la

organización, auspiciadores, cuadro de ganadores y artículos referi-

dos a la gigante y masiva competencia, que finali-

zó con marcado éxito.

Nacional.

Prensa

Relaciones Exteriores de los seis países afirmaron que dejarían de participar en las actividades de la Unasur desde el miércoles por lo que dijeron son problemas de funcionamiento del bloque, según un funcionario brasileño.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

#### Enfrentamiento entre cocaleros deja dos heridos

Pobladores de Chulumani nuevamente generaron violentos enfrentamientos la noche ayer debido a las disputas irresueltas entre los afiliados a la Federación Departamental de Productores de Coca (Adepcoca) de La Paz y la facción de apoyo al alcalde, Vladimir Vega, afín al MAS, dejando un saldo de dos heridos y varios daños a la propiedad, entre estas a la

casa de la autoridad edil. Reportes informativos de Radio FM Bolivia de Chulumani dieron cuenta que los hechos de violencia tienen origen en el intento de retomar la Alcaldía por parte de un grupo de pobladores, facción del MAS y seguidores del alcalde Vega. Las oficinas municipales permanecen cerradas, aproximadamente un mes, tras la movilización realizada tanto en esa población como en la sede de

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



AUXILIO DE TRÁNSITO DESPUÉS DEL HECHO QUE DEJÓ DOS DECESOS

# Accidente de tránsito mató a burgomaestre de Escoma

El alcalde Escoma, Natalio Chino Mejía (45 años de edad), y su chofer, Wilson Lima (50 años de edad), murieron en un accidente de tránsito en la carretera La Paz – Achacahi, el vehículo se embarrancó 50 metros a la altura de la locali-

dad Casasani; la Unidad de Tránsito investiga las causas del trágico hecho, informó el director departamental de la Unidad de Tránsito La Paz, coronel José Caviedes.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Con víctimas fatales

### Continúan protestas en Nicaragua

Nicaragua cumplió ayer su tercer día consecutivo de protestas cívicas por las reformas al Seguro Social con todas las escuelas cerradas, tras una larga noche de movilizaciones y enfrentamientos que dejaron al menos tres muertos.

Según publicación de EFE, las diferentes manifestaciones de Managua y León, cada vez más numerosas y multitudinarias, provocaron un efecto contagio en diversas ciudades del país centroamericano como Masaya, Granada o Estelí y se saldaron con la muerte de tres personas y con al menos 33 heridos contados por la Cruz Roja, mientras el Gobierno calla.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo





#### Falleció estrella de la música electrónica

El DJ sueco Avicii, una de las grandes estrellas mundiales de la música electrónica en los últimos años, fue encontrado ayer muerto a los 28 años en Mascate, capitán de Omán, según anunció su representante, Diana Barón.

Inf. Pág. 3, 2do Cuerpo



VÍCTIMA FATAL A CONSECUENCIA DE REPRESIÓN.



